
【大規模建設事業評価監視委員会でのご意見及び対応方針】

委員のご意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

①
意見・要望
（菊野委員）

本整備計画の課題に対して、計画全体ではなく、個々の事業毎に投資
効果を分析していれば説明いただきたい。また今後は市民理解の観点
からも、個々の事業の具体的な整備内容等、数値以外の投資効果にも
より注目することが重要と思われる。

個々の事業毎の分析について、一部事業完了箇所で人身事故件数の
減少を確認しております。しかしこれには、他政策や周辺環境の変化等
の作用もあり、純粋な個々の投資効果とみなすのが困難な面もござい
ますので、数値以外の投資効果の説明と併せて、今後の評価における
課題とさせていただきます。

②
意見・要望
（根岸委員）

事故件数については、その年毎の変動や、少子化など社会的な影響も
あることから、その評価には、割合や平均値の概念を加えた方が望まし
い。

今後の評価ではそのような整理も行わせていただきます。

■【事後評価】生活空間の安全性・利便性の向上に資する道路空間整備（防災・安全）
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